

Fotoausstellung erbrachte großen Spendenerfolg

AHRENSBURG. Die Fotogruppe „Fokus“ im Kulturzentrum Marstall hat in ihrer Fotoausstellung von Ende Juli bis Anfang September eine sehr erfolgreiche Spendenaktion zugunsten der Flutopfer in Rheinland-Pfalz durchgeführt. Alle in der Ausstellung gezeigten Fotografien wurden den Besuchern als Fotoklappkarten zum Kauf angeboten. Aufgrund des großen Publikumsinteresses konnten 311 Karten verkauft und dadurch ein überraschend hoher Spendenerlös von 1100 Euro erzielt werden.

Für diese großzügige Spendenbereitschaft der Ausstellungsbesucher bedankt sich die Fotogruppe bei allen Beteiligten. Ein besonderer Dank geht an die Druckerei Storch für die Sonderkonditionen und für den zusätzlichen Finanzbei-



Einige der Mitglieder der Fotogruppe „Fokus“. Foto: Günter Albrecht/hfr

trag zur Erhöhung der Spendensumme.

Die gesamte Spende soll direkt an das Familien- und Sozialprojekt „Mehrgenerationenhaus“ in Bad Neuenahr-Ahrweiler gehen. Das Haus ist ein Ort der Begegnung und fördert den Kontakt der Menschen aller Generationen untereinander,

gibt ihnen gegenseitig Hilfe und ermöglicht das Voneinander-Lernen sowie den Abbau von interkulturellen Barrieren. Vor dem Hintergrund des von der Flutkatastrophe besonders schwer getroffenen Ortes fiel es der Fotogruppe „Fokus“ nicht schwer, diesen Adressaten auszuwählen.

am/dv